

表敬訪問



△左から後藤さん、青木さん

日常のなかにアイデアを

6/26
-火-

あいち少年少女創意くふう展で愛知県教育委員会賞を受賞した後藤大来さん（天王町）、日本弁理士会東海支部長賞を受賞した青木蒼大さん（南中）。後藤さんの作品は全日本学生児童発明くふう展でも入選しました。



△左から生田さん、詫間さん

感謝を忘れず挑みたい

6/28
-木-

県予選で優勝し、全日本ビーチバレージュニア男子選手権大会に出場する生田光さん（碧南工業高校）、詫間悠さん（碧南工業高校）。



ベスト16を目指します

6/28
-木-

中部日本卓球選手権大会カデット男子の部に出場する亀山尚史さん（南中）。



みんなが気になる将棋界

[市役所2階会議室4・5]

6/28
-木-

日本将棋連盟棋士の杉本昌隆七段を招き、市民憲章推進協議会講演会「将棋界における若い人材の育て方」を開催しました。藤井聰太七段の師匠ならではの数々のエピソードに、参加者は興味津々な様子で聞き入っていました。

個性豊かな作品が並びます

[藤井達吉現代美術館]

6/24
-日-

市にゆかりのある作家17人による「HEKINANからそれぞれのスピリット展X」が開催されました。来館者は、個性が光る作品1つひとつをじっくりと見ていました。



ひねって、つなげて

[ものづくりセンター]

6/24
-日-

バルーンアート教室を開催。さまざまな色や形の風船を組み合わせながら、かわいらしいキャラクターを作り上げました。



スポーツを推進します

[市役所4階応接室]

6/26
-火-

プロバスケットボールチームのシーホース三河とスポーツ推進・地域活性化に関するパートナー協定を締結しました。

市のスポーツ推進と活性化を図り、スポーツによる地域のつながりと、より良い社会の発展につなげていきます。

